
第８５回加東市議会一般質問 

質問項目は次のとおりです

と き ６月１８日（火）午前９時３０分～ 

ところ 加東市役所 議場（５階） 

順序 質 問 者 質     問     事     項 

１ 小 川 忠 市

１ バスターミナル整備の必要性について問う。 

２ 公共施設適正配置計画推進の進捗状況を問う。 

３ 社地域小中一貫校開校までの進め方について 

２ 廣 畑 貞 一

１ 兵庫教育大学と加東市の関係性の中で、全市民に開かれた連

携のあり方を「どのように」具体的に考えられているのかを

問う。 

２ 「子育て世帯の経済状況と生活実態調査」の結果から、どの

ような教育基本方針を立て、学校現場や生涯学習実施計画に

おいて具体的に指導・助言をしているのかを問う。 

３ 岸 本 眞 知 子

１ 子ども見守り隊の現状について 

２ 高齢者大学の取組みと今後の展望について 

３ コスミックホールの適切な空調管理を 

４ 髙 瀬 俊 介

１ やしろ国際学習塾第１駐車場について 

  今後安全対策上、新たな駐車場が必要ではないか 

２ 市道木梨・曽我線の一部歩道整備設置について 

５ 古 跡 和 夫

１ ５年先１０年先を見据えた加東市の農業に関して 

２ 公共交通機関の維持と高校生の通学確保に関して 

３ 東条・滝野地域に支所を作ることを求める 

６ 石 井 雅 彦

１ ふるさと納税新制度について 

２ 夏季休業中の小・中学生の防犯・交通安全対策について 

３ 後を絶たない高齢者運転の交通事故の防止について再び問う 

７ 別 府 み ど り

１ 市内交差点付近の安全点検と今後の対策について 

２ 熱中症対策等について 

３ 自治体が取り組む「持続可能な開発目標（SDG s）」につい

  て 



８ 北 原  豊

１ タブレットパソコンの件について通告しているのに、なぜ回

答を用意していなかったのか。 

２ 大建設計(株)が１か月も積算期間を置き、手描きでなく CAD

で描いているに一貫校屋上プールの積算すら、できなかった

理由とその他疑問点。      

３ 市内に空き家が、５,５９０戸もあるのに、約１０億４０７

０万円（コミバス約１１年分）で小元団地４８戸を建設した

理由。 

４ 東条川合流上流の加古川改修について、なぜ河床掘削がない

のに、前回の答弁で河床掘削を行うと言ったのか。 

５ 今後予定しているスクールバスで簡単にコミバスを走らせる

ことができるのにやらないわけ。 

９ 長 谷 川 幹 雄

１ とどろき荘の今後の方向性と活性化について 

２ 死亡後の手続き一覧の実情について 

３ ヘルプマークのその後の普及率について 

４ 先の見えない公共交通の取り組みについて 

１０ 井 上 茂 和
１ 闘龍灘周辺の観光スポットとしての在り方について 

２ 河高にぎわいプラザの今後の方向性について 

１１ 鷹 尾 直 人
１ ドクターヘリ離着陸場整備について 

２ 鳥獣被害防止計画について 

１２ 桑 村 繁 則
１ まちの拠点とにぎわい創出について 

２ 社地域小中一貫校の整備について 

１３ 大 畑 一 千 代

１ やしろ鴨川の郷しいたけ園の活用 

２ 多面的支払交付金事業 

３ 夏休み中のアフタースクール 

１４ 藤 尾  潔

１ 公共施設適正化の今後の取り組みについて 

２ 情報公開について 

３ バスターミナル併設の複合施設について 

４ 外国籍の児童生徒について 


